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La Marche de Trente Ans 
de l’Eglise Centrale Manmin

 Evangélisant le Monde et les NationsEvangélisant le Monde et les Nations
avec plus de 10.000 Eglises Branches ou Associéesavec plus de 10.000 Eglises Branches ou Associées

Le 25 Juillet 2012, c’était le 
30ème anniversaire de l’ouverture 
de l’Eglise Centrale Manmin.

L’Eglise Centrale Manmin qui 
s’est ouverte dans un sanctuaire de 
33 mètres carrés avec 13 membres 
et approximativement sept dollars, 
est maintenant devenue une église 
avec à peu près 10.000 églises 
branches ou associées. C’est 
l’église qui proclame l’évangile 
de sanctifi cation et la puissance de 
Dieu au monde entier. Au travers 
du ministère de retransmission de 
GCN TV et le ministère d’édition 
de livres et de matériel imprimé, 
elle délivre l’amour du Seigneur 
et conduit d’innombrables âmes 
vers le chemin du salut. Les 30 
ans d’histoire de Manmin ont 
toujours été conduits et forgés par 
le Saint-Esprit.  

En 1974, le Pasteur Principal, 

le Dr. Jaerock Lee a été guéri 
instantanément de toutes ses 
maladies lorsqu’il a rencontré 
Dieu. Quatre ans plus tard, il a 
été appelé en tant que pasteur 
et il a prié pour l’ouverture de 
son église. Tandis qu’il priait, il 
a entendu la parole de Dieu qui 
disait «d’ouvrir l’église quand 
le soleil serait brûlant.» Comme 
Dieu lui avait parlé, le 25 Juillet 
1982, il a ouvert l’église et a 
présenté le culte d’ouverture de 
l’église avec un message intitulé 
«Le Trésor des Trésors est la Foi.»

Parce que l’église priait chaque 
jour dans le sanctuaire pour le 
royaume de Dieu et sa justice, 
comme le faisait la première 
église, Dieu leur a donné des 
visions pour l’évangélisation 
mondiale et le Grand Sanctuaire. 
To u t  c o m m e  l e s  d i s c i p l e s 

confirmaient la Parole par des 
signes qui les accompagnaient, 
le Dr. Lee a accompli les œuvres 
puissantes de Dieu et l’église a 
continuellement grandi avec le 
temps.  

Dans les années 1990, l’église 
a été sélectionnée comme l’une 
des «50 Plus Grandes Eglises» 
par le magazine Monde Chrétien 
d e s  E t a t s - U n i s .  D e p u i s  l e 
commencement du troisième 
millénaire après JC, le Dr. Lee a 
conduit des croisades outremer 
qui ont attiré des centaines de 
milliers et même des millions de 
personnes dans différents pays tels 
que les Etats-Unis, le Pakistan, 
l’Inde, la Russie et l’Allemagne. 
En particulier, l’évangile est 
retourné en Israël où il a conduit 
la Croisade Unifi ée d’Israël 2009 
où il a proclamé que Jésus est 

notre seul Sauveur.
L’ h i s t o i r e  d e  3 0  a n s  d e 

M a n m i n  e s t  j a l o n n é e  p a r 
l’obéissance et l’amour, ce qui 
a rendu les membres remplis de 
reconnaissance. Beaucoup de 
membres qui se sont consacrés 
à ressembler au Seigneur se sont 
tenus sur le rocher de la foi ou ont 
accompli la sanctification ou la 
parfaite sanctification en faisant 
prospérer leur âme. Ils prennent 
avec zèle par la force, la Nouvelle 
Jérusalem, qui est le lieu de séjour 
le plus glorieux dans les cieux.

De plus, GCN TV a étendu 
sa couverture au travers de la 
globalisation de GCN TV et 
couvre maintenant 176 pays. 
L’église a répandu l’évangile de 
sanctification avec différentes 
organisations affiliées telles 
q u e  U r i m  B o o k s  ( w w w .

urimbooks.com) MIS (Séminaire 
International Manmin) et WCDN 
(Réseau Mondial de Médecins 
Chrétiens).

L’Eglise Centrale Manmin 
va continuellement conduire 
d’innombrables âmes sur le 
chemin du salut et étendre le 
royaume de Dieu avec la grande 
et étonnante puissance de Dieu 
qui change le cœur des hommes 
dans cette fin des temps qui est 
remplie de péché et de mal. De 
plus, l’église va construire le 
Sanctuaire de Canaan qui est 
le commencement du Grand 
S a n c t u a i r e  a u  t r a v e r s  d e s 
bénédictions données par Dieu 
et accomplir ainsi Sa providence 
pour cette fin des temps. Nous 
donnons toute reconnaissance et 
gloire à Dieu qui a été avec nous 
par des fruits abondants.

Le Coeur du Berger
Comment quelqu’un pourrait-il savoir sans 
son sacrif ice sans des larmes et l’obéissance?
Jusqu’à ce que l’œuvre du Père soit accomplie 
dans ce monde,
il cherche seulement une seule âme de plus à sauver.
Comment quelqu’un pourrait-il connaître le 
cœur parfait d’amour,
l’amour qu’il partage si volontairement?

La compassion remplit ses prières
rien n’arrête ses supplications
tandis qu’il prie pour vous et moi.

Malgré que le chemin ne soit pas aisé, 
en marchant dans notre foi
nous accomplirons la providence de Dieu.
Jusqu’à ce que l’œuvre du Père soit accomplie 
dans ce monde,
nous chercherons les perdus pour les sauver.

Avec la puissance de la lumière et les oeuvres 
du Saint-Esprit comme du feu,
il chasse les ténèbres par la loi et l’autorité.
L’espace d’amour de Dieu se dévoile éternellement
à tous ceux qui recevront Son appel.

Copyright© 2009.3.4 Administré par l’Eglise Centrale Manmin. Tous droits réservés. Utilisé sous autorisation. Vue Aérienne du Grand Sanctuaire

Le 3 ème Sanctuaire Culte  d'ouverture

La Croisade Unifiée d’Inde

L a  C r o i s a d e  d ’ E x p l o s i o n 

Mondiale du Saint-Esprit

La Croisade de New York

Le 5ème  Sanctuaire
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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«Ruth répondit: Ne me presse pas de te laisser, de retourner loin de toi! Où tu iras j’irai, 
où tu demeureras je demeurerai; ton peuple sera mon peuple, et ton Dieu sera mon Dieu; où tu mourras je mourrai, et j’y serai enterrée. 

Que l`Éternel me traite dans toute sa rigueur, si autre chose que la mort vient à me séparer de toi!» (Ruth 1:16-17).

Parce que Là où tu Vas

De nos jours, l’égoïsme et le matérialisme sont 
tellement répandus que les gens ne suivent plus leurs 
tâches assignées en tant qu’êtres humains. Certaines 
personnes abandonnent leurs parents dans un endroit 
étrange pendant un voyage. Certains parents abusent 
de leurs enfants ou laissent mourir leurs enfants de 
faim. L’amour se refroidit et les gens ne s’aiment 
plus et transgressent la morale. Ceci est la situation 
présente.

Dans la Bible, une femme Gentille était aimée par 
Dieu parce qu’elle servait sa belle-mère qui était 
seule après avoir perdu son mari à un jeune âge. Cette 
femme s’appelait Ruth. Avec quelle sorte de bonté et 
d’œuvres a-t-elle donné gloire à Dieu et comment a-t-
elle été admirée par des générations? 

1. Lorsque sa belle-mère était seule, Ruth l’a 
servie jusqu’à la fi n

Elimélec et sa femme Naomi vivaient à Bethleem. 
Il y avait une famine dans le pays, et ils se sont 
rendus dans le pays de Moab avec leurs deux fi ls et y 
sont restés. Peu de temps après, Elimélec, le chef de 
famille est mort. Dix ans plus tard, ses deux fi ls aussi 
sont morts. Tous les hommes de la famille sont morts 
sans aucune descendance, et il n’y avait que Naomi et 
ses deux belles-fi lles Orpa et Ruth.

Dans cette situation, la belle-mère de Ruth, Naomi 
a entendu que le Seigneur était venu au secours de 
son peuple en pourvoyant à leur nourriture, et elle a 
décidé de rentrer à la maison. Et elle a dit à ses deux 
belles-fi lles, «Allez, retournez chacune à la maison de 
sa mère.» Elle voulait qu’elles retournent à la maison 
de leur mère pour commencer de nouvelles vies parce 
qu’elles étaient encore jeunes.  

Sous ses empressements répétés, Orpa, la première 
belle-fi lle a quitté Naomi en pleurant, mais Ruth s’est 
attachée à elle en disant avec détermination, «Ne me 
presse pas de te laisser, de retourner loin de toi! Où tu 
iras j’irai, où tu demeureras je demeurerai; ton peuple 
sera mon peuple, et ton Dieu sera mon Dieu; où tu 
mourras je mourrai, et j’y serai enterrée. Que l`Éternel 
me traite dans toute sa rigueur, si autre chose que la 
mort vient à me séparer de toi!» (Ruth 1:16-17) Elle 
a dit qu’il n’y avait que la mort qui pouvait la faire 
quitter sa belle-mère.

Ruth ne pouvai t  pas  qui t ter  sa  bel le-mère 
vieillissante qui n’avait personne sur qui se reposer. 
Elle voulait poursuivre sa tâche en tant que belle-
fi lle même si cela signifi ait privations et souffrances. 
Étant donné qu’elle était bonne, elle n’a pas regardé 
à ses propres difficultés, mais elle avait plutôt de la 
compassion pour sa belle-mère.

Mais si Ruth avait dans sa pensée de chercher son 
propre intérêt, elle aurait pu dire un certain nombre de 
fois qu’elle ne partirait pas, mais plus tard elle aurait 
quitté Naomi en prétendant qu’elle y avait été obligée 
par sa belle-mère tout comme Orpa l’avait fait. Mais 
Ruth aimait sa belle-mère du fond de son cœur, et elle 
n’avait donc jamais songé à quitter Naomi.

Leur subsistance n’y était pas non plus assurée. 
Malgré cela, Ruth n’a pas cherché son propre intérêt 
mais elle a avec assurance fait le choix d’accomplir 
sa tâche de servir sa belle-mère et elle ne l’a jamais 

regretté.  

2. Dieu cherche une personne de bonté 
comme Ruth 

Les personnes de bonté ne regardent pas à la réalité 
et ne recherchent pas leur propre intérêt. Ils suivent 
seulement le droit chemin et pratiquent la bonté même 
s’ils doivent subir une perte et que leurs vies courent 
un risque. Ils ne s’arrêtent pas de faire le bien après 
différentes épreuves, mais ils se sacrifi ent eux-mêmes 
au profit des autres et ils pratiquent sans changer la 
bonté en accomplissant leur tâche.

Dieu cherche toujours des gens comme Ruth qui 
pratiquent la bonté et accomplissent leurs tâches sans 
changer. Mais il y en a peu qui pratiquent la bonté. 
Il n’y a pratiquement personne qui pratique la bonté 
jusqu’à la fi n même s’il ou elle doit subir une perte. 
De nombreuses personnes oublient même la grâce de 
l’autre et le trahissent malgré qu’ils en reçoivent de 
l’aide.

Judas Iscariot a trahi Jésus, son maître et a fait le 
mal pour son propre intérêt. Il est finalement tombé 
dans la destruction. Il a trahi Jésus qui lui a enseigné 
la connaissance de la vie et qui le conduisait vers le 
ciel. Malgré cela, Judas L’a livré aux anciens et aux 
sacrifi cateurs pour trente pièces d’argent.

Certaines personnes qui ont prêché l’évangile avec 
l’apôtre Paul l’ont abandonné et sont retournés dans le 
monde lorsqu’ils rencontraient des diffi cultés. Malgré 
qu’ils aient vu Dieu manifester d’innombrables signes 
et miracles au travers de l’apôtre Paul, ils l’ont quitté 
par peur des persécutions et des difficultés ou pour 
leur intérêt propre, parce qu’ils n’avaient pas de bons 
cœurs.

Nous pouvons voir des gens comme cela tout 
autour de nous. Ils disent qu’ils vont travailler 
fi dèlement avec leurs vies et avec la plénitude de la 
joie lorsqu’ils rencontrent Dieu pour la première fois. 
Mais avec le temps, ils abandonnent la grâce. D’autres 
personnes ont aussi fait des vœux à Dieu sans faire 
attention rien que pour obtenir une réponse. Mais ils 
ont changé leur pensée et ont rompu leur vœu après 
avoir reçu la réponse. Ils ont simplement cherché 
leur propre intérêt, ce qui est loin du cœur que Dieu 

recherche.
C’est pourquoi, il est très important de savoir dans 

quelle mesure nous pouvons garder la Parole de Dieu 
jusqu’à la fi n avec un cœur qui ne change sous aucune 
circonstance. Nous devons aller au-delà du niveau 
de déclarer simplement, « Dieu, je T’aime. » Nous 
devons conserver notre confiance en Dieu même si 
nos vies courent un risque. Même si nous devions 
perdre nos vies dans une fournaise ardente comme les 
trois amis de Daniel, nous devons garder la confi ance. 

3. Des bénédictions qui sont données à ceux 
qui accomplissent leurs tâches et font le bien

Parce que Dieu est tellement satisfait de la bonté, 
Il déverse des bénédictions sur nous lorsque nous 
pratiquons un petit peu de bonté. Dans mon église, 
un membre a donné un bon exemple dans sa ville en 
servant ses beaux-parents comme Ruth l’a fait. Son 
mari l’a abandonnée et a quitté sa maison. Elle a dû 
vivre avec ses parents dans une petite maison d’une 
seule chambre. Son beau-père était même sur un lit de 
malade à cause d’un accident de voiture, et elle devait 
donc prendre soin de lui.

Mais elle n’a pas blâmé son mari ni la situation. 
Elle n’a pas pensé, «Pourquoi dois-je vivre ainsi?» 
Elle n’a pas perdu courage. Elle a cru que Dieu 
pouvait sûrement changer sa situation malgré qu’elle 
soit maintenant dans les diffi cultés. Elle a seulement 
accompli sa tâche et a servi ses beaux-parents.

En la voyant accomplir sa tâche sans changer, 
Dieu a fait en sorte que son mari, qui n’avait aucune 
intention de revenir, revienne à la maison. De plus, 
Dieu l’a bénie afin qu’elle déménage vers une 
meilleure maison et mène une vie de famille heureuse.

De cette manière, ceux qui suivent leurs propres 
tâches et recherchent l’intérêt des autres sont aimés 
par les autres gens. Les gens les reconnaîtront en 
disant qu’ils sont dignes de confi ance. Ils peuvent être 
une source de joie pour Dieu lorsqu’ils accomplissent 
leurs tâches et pratiquent sans changer la bonté 
comme Ruth. Les tests et les épreuves quitteront leurs 
maisons, leur école ou leur lieu de travail. L’ennemi 
diable et Satan ne peuvent pas travailler parce que 
Dieu les protège. Ainsi leurs problèmes seront résolus 
et les bénédictions descendront sur eux.

Malgré que Ruth ne soit pas une israélite, elle a 
malgré tout pu être bénie en se mariant à un mari 
prospère qui était un des proches de son défunt 
mari parce qu’elle a choisi le chemin de justice et 
a continué à accomplir sa tâche. Au travers de ses 
descendants, le Roi David est né. Ruth est dans la 
généalogie de Jésus malgré qu’elle soit une femme 
Gentille.

Chers frères et soeurs,
Ruth était une femme Gentille, mais elle n’est 

pas uniquement dans la généalogie de Jésus, mais 
elle est aussi devenue une grande femme au ciel en 
accomplissant sa tâche en tant que belle-fille et en 
servant sa belle-mère jusqu’à la fin. Je prie dans le 
nom du Seigneur que vous serez l’un de ceux qui 
jouiront d’étonnantes bénédictions en pratiquant sans 
changer la bonté qui réjouit Dieu.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee
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Lors du 
Grand Voyage 
Missionnaire 
en Israël
Jésus-Christ 
a été Proclamé!
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Le Dr. Jaerock Lee a commencé le ministère de 777 
jours en Israël

Le 25 Juil let  1982, Dieu a établi  l’Eglise 
Centrale Manmin et a donné à l’église la vision 
pour l’évangélisation nationale et mondiale et la 
construction du Grand Sanctuaire. Il a dit que l’église 
allait ‘réveiller’ les israélites lorsque la seconde 
venue du Seigneur se rapprocherait.

Finalement, Dieu a permis que la première réunion 
se tienne à Nazareth où Jésus a grandi le 25 Juillet 
2007 qui était le 25ème anniversaire de l’ouverture 
de l’église. Depuis ce moment-là, et pendant ses 12 
visites, il a prêché l’évangile en suivant les traces du 
Seigneur du nord au sud d’Israël pendant trois ans. 

Ses visites ont fait réaliser aux pasteurs israéliens 
l’amour et la providence de Dieu envers Israël par 
les œuvres enflammées du Saint-Esprit. Le résultat 
fut qu’ils devinrent un en esprit au sujet de la 
croissance des églises israéliennes, et dans l’unité 
pastorale, ils organisèrent une association pastorale 
appelée ‘Crystal Forum’. Comme la communauté 
chrétienne israélite gagnait la reconnaissance, le Dr. 
Lee a commencé à prêcher avec ferveur l’évangile 
aux juifs orthodoxes et il a grandement essayé 
d’accomplir la providence de Dieu écrite dans la 
Bible.

La Croisade Unifiée d’Israël s’est tenue au Centre 
International de Conventions de Jérusalem

Du 6 au 7 Septembre 2009, le Dr. Jaerock Lee 
a tenu la Croisade Unifiée d’Israël 2009 qui s’est 
déroulée au Centre International de Conventions 
(ICC) à Jérusalem qui est aussi la capitale d’Israël. 
Elle était organisée par le Crystal Forum. La croisade 
s’est déroulée sous le thème «Dieu est Grand» et 
suivie par les gens locaux et un grand nombre de 
gens de 36 nations. Cet événement est devenu un 
moment historique.

Le Dr. Lee a donné les messages intitulés «Dieu 
le Créateur» et «Pourquoi Jésus est-Il notre Seul 
Sauveur?» Ses paroles ont été confirmées par les 
signes qui l’accompagnaient. Par sa prière pour les 
malades, d’innombrables personnes ont été guéries. 
Ils se tenaient sur de longues lignes devant l’estrade 
pour donner gloire à Dieu par leurs témoignages de 
guérisons.

La croisade a été interprétée en huit langues et 
retransmise en direct au travers de GCN TV, Enlace, 
CNL, TBN Russie 
et Congo Digital. 
De plus elle a été 
retransmise via des 
r e t r a n s m e t t e u r s 
publics, les réseaux 
de TV câblée et les 
TV satell i tes tels 
que Day star,  TV 
Miracle, TV Ciel 7. 
Au travers de tous 
ces retransmetteurs, 
la  c ro isade  a  é té 
r e t r ansmise  ve r s 
environ 220 pays. 
P a r  c o n s é q u e n t , 
la  c ro isade  a  é té 
p e r ç u e  c o m m e 
u n  é v é n e m e n t 
h i s t o r i q u e  s a n s 
p r é c é d e n t  d a n s 
l’histoire chrétienne.

La pluie en Israël qui a suivi la prière de puissance 
pendant la Croisade Unifiée

En 2009, Israël souffrait d’une sévère pénurie 
d’eau due à une longue période de sécheresse. Lors 
de la Croisade Unifiée d’Israël, le Dr. Jaerock Lee 
a prié pour qu’il pleuve. Le Pasteur Daniel Rozen, 
président du Crystal Forum a déclaré, «Le mardi, 
qui était le lendemain de la croisade, j’ai appris 
aux informations TV qu’il pleuvait dans le partie 
centrale d’Israël. Il ne pleut que très rarement en 
Israël en Septembre. Mais il y avait d’abondantes 
chutes de pluie lorsque je faisais route de Jérusalem 
à Tel Aviv une semaine après la croisade. Cela s’est 
produit exactement comme le Dr. Lee avait prié. 
C’est la preuve que Dieu est avec nous.»

Le rapport météo annoncé par l’Administration 
Israélienne de Météorologie a déclaré que la 
quantité de pluie pendant cette période était de 
loin supérieure à la quantité moyenne de la même 
période les années précédentes. Le Jerusalem Post 
qui est le principal quotidien israélien a couvert la 
nouvelle sous le titre, «Le Révérend Dr. Jaerock Lee 
de l’Eglise Centrale Manmin a prié pour qu’il pleuve 
en Israël.» Et dans In Victory qui est le principal site 
portail dans les pays de langue russe a aussi parlé 
de cela dans un article intitulé, «Un Pasteur Coréen 
Prie pour la Pluie.»

Les Juifs Messianiques prêchent l’évangile avec les 
œuvres du Saint-Esprit

Depuis la Croisade Unifiée d’Israël, le nombre 
de pasteurs qui appartiennent au Crystal Forum 
n’a cessé d’augmenter avec le temps et les églises 
locales sont ranimées ils conduisent aussi chaque 
année une croisade spéciale pour commémorer 
la ‘Croisade Unifiée d’Israël du Dr Jaerock Lee 
de 2009’. En fait, les Juifs Messianiques ont été 
négligés et ostracisés par la société uniquement 
parce qu’ils avaient accepté Jésus-Christ, mais au 
travers de ces événements, ils sont devenus remplis 
d’énergie et ont pris la direction de l’expansion de 
l’évangile.

En particulier, quelques pasteurs israéliens ont 
conduit des réunions de guérisons miraculeuses avec 
le mouchoir sur lequel le Dr. Lee avait prié, non 
seulement en Israël, mais dans de nombreux pays y 
compris les USA, la Russie, l’Ukraine, la Bulgarie, 
l’Estonie et la Finlande.

De plus, les livres du Dr. Lee tels que Réveille-
toi Israël, le Message de la Croix, la Mesure de 
Foi, Goûter à la Vie Eternelle Avant la Mort et Ciel 
I et II traduits dans de nombreuses langues, sont 
disponibles en Israël et gagnent en popularité. Et les 
cours de MIS (Séminaire International Manmin) sont 
ouverts, ce qui augmente la croissance spirituelle 
des pasteurs et croyants israéliens.

Pour l’instant, les habitants d’Israël peuvent 
voir les programmes de prédications du Dr. Lee et 
recevoir sa prière pour les malades via TBN Russie, 
CNL TV, Holy God TV et Rodnoy Israël TV.

Croisade Unif iée d’Israël 2009 avec le Dr. Jaerock Lee
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URIMBOOKS

Tel: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

GCN

Tel: 82-2-824-7107
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«Des Nuits de Cauchemars «Des Nuits de Cauchemars 
et de Dépression… et de Dépression… 

Mais Maintenant je Mais Maintenant je 
Suis Devenue Heureuse Suis Devenue Heureuse 

dans le Seigneur»dans le Seigneur»
Soeur  Kelly Escobar  Alzamora (Eglise Manmin du Pérou)

Mon père était un 
alcoolique, et avait 
des relations avec 
d’autres femmes. 
J’étais maltraitée 
par mes demi-frères 
et j’ai dû quitter la 
maison. J’ai vécu 
dans la maison de 
proches et y suis 
restée. À cause de 
cette situation, le 
cœur de ma mère a 
été tellement brisé.

Pour empirer les 
choses, mon oncle 
m’a sexuellement 
a b u s é e  à  d e 
n o m b r e u s e s 
r e p r i s e s  q u a n d 
j’avais 11 ans. J’ai 
souvent pleuré au 
milieu de la peur. 
J e  n e  p o u v a i s 
dormir profondément par peur qu’il ne vienne 
dans ma chambre pour m’abuser sexuellement.

J’avais un cauchemar chaque nuit. Je ne 
pouvais pas comprendre pourquoi de telles choses 
m’arrivaient. Plus tard, la haine et la colère contre 
mon père ont augmenté et même envers les 
personnes de l’autre sexe. Je ne voulais donc pas 
me reposer sur les hommes et mener ma propre 
vie, j’ai étudié dur et ai lu beaucoup de livres. Je 
suis entrée dans l’Académie Nationale de Police. 
J’avais toujours des cauchemars chaque nuit. J’ai 
essayé d’aller à l’église catholique pour avoir la 
paix, mais cela ne m’était d’aucune aide. 

J’ai trouvé ma vie diffi cile et me sentais de plus 
en plus troublée avec le temps. J’avais même de 
la dépression. Je m’abusais et me faisais souvent 
mal moi-même en écoutant de la musique triste 
seule dans ma chambre. Après être graduée 
de l’Académie, la dépression m’a saisie plus 
fortement à cause d’une surcharge de travail et 
des situations de stress dans mes relations avec les 
autres.

Le 11 Octobre, un de mes supérieurs m’a 
demandé d’aller dans son église. J’ai d’abord 
hésité, mais je ne pouvais le rejeter. J’ai fi nalement 
été à l’église. Je crois que cela a été la décision la 
plus cruciale de ma vie. C’est parce que ma vie a 
pris un grand tournant en participant au culte de 
l’Eglise Centrale Manmin au travers de GCN TV.

J’ai expérimenté le Saint-Esprit dans la ‘Réunion 
de Prières de la Plénitude du Saint-Esprit de 
Jeudi’, et j’ai acquis une grande réalisation au 

t r a v e r s  d e s 
messages du Dr. 
J a e r o c k  L e e . 
En particulier, 
s a  s é r i e  d e 
p r é d i c a t i o n s 
i n t i t u l é e  ‘ L e 
Message de la 
Croix’ qui m’a 
fa i t  découvr i r 
c o m m e n t  l e 
S e i g n e u r  a 
pardonné  e t  a 
donné la grâce 
d u  s a l u t  a u x 
pécheurs comme 
nous; combien 
D i e u  h a i t  l a 
haine, la colère 
et les sentiments 
de  mala ise  en 
nous; et combien 
il est douloureux 
que nous ayons 

tant de mal dans nos cœurs. J’ai assisté à la 
Réunion de Prières de Daniel et j’ai entrepris de 
chasser tout mal dans une repentance pleine de 
larmes.

Plus tard, par la grâce de Dieu j’ai pu me 
débarrasser de la colère qui avait rempli mon 
cœur et pardonner à ceux qui avaient brisé mon 
cœur. La paix est entrée dans mon cœur. Comme 
j’avais rejeté les fardeaux pesants de mon cœur, 
la joie a commencé à abonder et je n’avais plus 
de dépression. J’étais plus heureuse en écoutant la 
louange qu’en écoutant la musique triste. J’en suis 
arrivé à haïr les choses mondaines. 

Ces jours-ci, ma foi a augmenté grandement 
et j’ai expérimenté à de nombreuses reprises la 
grâce de Dieu. Le cadre des pensées négatives a 
été brisé et je suis devenue une personne positive. 
Et j’ai reçu l’amour et la reconnaissance à la 
maison et dans mon lieu de travail. J’ai aussi reçu 
de nombreuses bénédictions financières. En Mai 
2012, le Pasteur Soojin Lee de l’Eglise Centrale 
Manmin a visité le Pérou et a conduit une 
croisade. Lorsque je l’ai accompagnée de près, j’ai 
ressenti le plus profond amour de Dieu.

Parce que je suis une femme policière, je 
suis amenée à rencontrer beaucoup de gens. 
Je leur ai prêché l’évangile avec l’espérance 
qu’ils rencontreraient Dieu et expérimenteraient 
Son amour. Je prie aussi pour nombre d’âmes 
péruviennes afin qu’elles atteignent le salut et 
possèdent le merveilleux Ciel. Je donne toute 
gloire et reconnaissance au Dieu de la Trinité.

Le 8 Juin 2012, dans l’après-midi, mon fi ls Batitgel, 
âgé de 26 mois a accidentellement mis sa main gauche 
dans la soupe qui bouillait sur le feu. Mon fils était 
effrayé à cause de la sévère douleur d’une brûlure au 
second degré. Ma femme Jeoljaya a vaporisé de l’Eau 
Douce de Muan sur sa main. Et elle a aussi prié pour 
lui avec le mouchoir de puissance sur lequel le Dr. Lee 
avait prié (Actes 19:11-12).

Alors, la douleur a disparu, et il a joué normalement 
comme il l’avait fait auparavant et il a bien dormi. 
Mais sa main était gonfl ée et elle suintait et avait des 
cloques après un temps. Mais ma femme et moi n’étions 
pas soucieux parce que nous avons vu beaucoup de 
gens qui avaient été guéris par la prière du Dr. Lee 
beaucoup plus rapidement que par les remèdes du 
monde et on a aussi vu qu’ils étaient redevenus sains.

Au travers de cet incident, ma femme et moi 
avons examiné nos vies pour voir si nous n’avions 
pas pratiqué la Parole de Dieu et nous nous sommes 
repentis. Et nous avons assisté au culte de Dimanche 
de l’Eglise Centrale Manmin au travers de GCN TV, 
et nous avons reçu la prière pour les malades avec foi. 
Après la prière qui transcendait le temps et l’espace, 
les cloques de mon fils ont cessé et des cicatrices 
couvraient ses mains. Et il fut rapidement guéri. 
Alléluia!    

En voyant mon fi ls guéri par la puissance de Dieu, 
les croyants de l’église Manmin de Mongolie ont 
rapidement fortifi é leur foi. Nous ne nous sommes pas 
reposés sur la médecine ni n’avons visité un hôpital. 
Alors les membres de l’église ont reçu la grâce et la 
plénitude de l’Esprit en voyant mon fi ls complètement 
guéri sans cicatrices. Si nous avions choisi la méthode 
mondaine, mon fils aurait beaucoup souffert des 
cicatrices. Mais nous avons tout remis au Dieu vivant, 
de sorte qu’il puisse rapidement être guéri. Nous 
donnons toute reconnaissance et gloire à Dieu. 

«La Main Brûlée «La Main Brûlée 
de Mon Fils a Eté de Mon Fils a Eté 

Nettoyée par la Nettoyée par la 
Puissance de Dieu»Puissance de Dieu»

Missionnaire Batzorig Pureup 
(Eglise Manmin de Mongolie)


